



El Consejo de la Judicatura designó nuevos Secretarios de Acuerdos



El Pleno del Consejo de la Judicatura designó como Secretarios de Acuerdos a los Licenciados César Edgard Zavalija Martínez, José Emmanuel Sabino Rodríguez González, Luis Alejandro Velázquez Govea y Óscar de Jesús Juárez López.

La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares tomó la protesta de Ley a los funcionarios, encomendándoles apegar su ejercicio al marco legal y desempeñarse con honestidad, lealtad e imparcialidad.

ooo